



Aktenzeichen: CDU

Datum: 08.11.2021

Hinweis:

Beratungsfolge: Planungs- und Umweltausschuss

**"Grüne Welle" in Frankenthal;  
hier: Antrag der CDU-Stadtratsfraktion**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Hebich,

vor allem in den Stoßzeiten (Berufsverkehr) gibt es in Frankenthal starke Verkehrsaufkommen zu verzeichnen. Hierbei sind einige Trassen überdurchschnittlich frequentiert, beispielsweise die „Nord-Süd-Trasse“ zwischen B9 und A6 über den Nordring oder die Ost-West-Verbindung über die Nordbrücke ebenso wie über den Westring. Stark belastet ist auch die Industriestraße aufgrund der insuffizienten Verkehrskreuzung an der Wormser Straße, wofür die Verwaltung bereits Lösungen erarbeitet.

Für den Autofahrer ist hierbei nicht erkennbar, dass auf diesen oder anderen stark belasteten Trassen eine sog. Grüne Welle geschaltet ist. Daher stellen wir folgenden Antrag:

Die Verwaltung wird beauftragt, auf den am meisten belasteten Durchgangsverkehr-Trassen eine „Grüne Welle“ einzurichten, um den Verkehrsfluss zu beschleunigen und die Lärm- und Abgasbelastung für die Anwohner:innen zu reduzieren. Auch soll die Verwaltung prüfen, ob Hinweise auf diese Grüne-Welle mit Angabe der Richtgeschwindigkeit sinnvoll sind.

Gabriele Bindert  
Fraktionsvorsitzende.

**Beratungsergebnis:**

Gremium	Sitzung am	Top	Öffentlich:	<input type="checkbox"/>	Einstimmig:	<input type="checkbox"/>	Ja-Stimmen:	<input type="checkbox"/>
			Nichtöffentlich:	<input type="checkbox"/>	Mit	<input type="checkbox"/>	Nein-Stimmen:	<input type="checkbox"/>
					Stimmenmehrheit:	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen:	<input type="checkbox"/>
Laut Beschlussvorschlag:	Protokollanmerkungen und Änderungen		Kenntnisnahme:	Stellungnahme der Verwaltung ist beigefügt:		Unterschrift:		
<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/> siehe Rückseite:		<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>		